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広報特別委員会記録（編集会議） 

【開催日時】 令和６年５月１０日（金）  

午前９時～午後２時 

休憩：午後０時～午後１時 

【開催場所】 第２委員会室 

【出席委員】 

委 員 長  恒 松 恵 子   副 委 員 長  古 豊 和 惠 

委 員  岡 山   明   委 員  福 田 勝 政

委 員  松 尾 数 則   委 員  矢 田 松 夫 

【欠席委員】 なし 

【事務局出席者】 

局 次 長  中 村 潤之介   議事係書記  杉 本 みちる 

議事係書記  末 岡 直 樹 

【付議事項】 

１ 議会だより第７３号の校正について 

 ２ その他 

【議事の概要】 

１ 議会だより第７３号の校正について 

・誤字、脱字及び言い回しの修正を行った。 

 ・３ページにおいて、矢田松夫委員から「３ページの地域運営組織推進事

業の空欄部分が多いから文を入れるか絵を入れるかして、なくすべき」

との発言があった。 

 ・事務局から「地域づくり交付金とは？が分かりづらく、簡単にすること

で字数も減り、スペースの調整ができる」との発言があった。 

 ・恒松恵子委員長から「一般廃棄物収集運搬業務委託事業について、予算

額の７，１７５万円の数字が見にくいので配置をずらすべき」との発言

があった。 

 ・岡山明委員から「ごみ収集車両を減らしていくという表現は、サービス

の低下と逆のイメージを持ってしまうのでは」との発言があった。 
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 ・事務局から「段階的に民間委託を導入し、ごみ収集車両を減らしていく

ものだと、ごみ収集車両の台数減らすのが目的みたいに見えるので、段

階的に民間委託を導入していくものと切ってしまっては」との発言があ

った。 

・福田勝政委員から「「ＡＩによる橋梁」の「橋梁」という字が読めるのだ

ろうか、ルビを振ってはどうか」との発言があった。 

 ・福田勝政委員から「写真は橋に変えたほうが分かりやすい」との発言が

あった。 

 ・岡山明委員から「橋と書いてあったり、橋梁と書いてあったりすること

が分かりにくいのでは」との発言があった。 

 ・４、５ページの委員会レポートにおいて、矢田松夫委員から「概要の２

文字を括弧か囲むかしたほうが見やすい」との発言があった。 

・６～９ページの一般質問について、事務局から「【今回の一般質問】は現

在通告書の大項目を挙げていただいているが、各議員が今回の記事に沿

った内容で自由に書けるよう希望があった」との発言があった。 

・一般質問の【今回の一般質問】については、通告書の大項目どおりに書

くのではなくて、各議員が今回の記事に沿った内容で自由に書けるよう

なものとする。 

・ページ数の隣「ザ・シギカイ」は今回からのける。 

 

２ その他 

・６月３日（月）午前９時からの自治会便作業の対応は岡山明委員。 

 

令和６年（2024 年）５月１０日 

 

広報特別委員長  恒 松 恵 子   


